

# PRESS RELEASE



尚綱学院大学

Passion with Mission

熱い心、響かせる

リリース日：2023年8月17日

## 「キラキラ！いちごプロジェクト 2023（仮）」スタートのお知らせ

報道関係者の皆様におかれましては、ますますご清栄のこととお慶び申し上げます。  
平素より本学院の教育へご理解・ご協力いただき、誠にありがとうございます。

本学は教育・研究の成果を地域に還元すべく、研究者・学生ともに産学連携に取り組んでおります。  
昨年度末に、山元町のいちご農家である株式会社グランプレサ様より規格外のいちごの問題やそれに伴う廃棄の問題について相談を受けたことがきっかけとなり、本プロジェクトが立ち上がりました。

6月より健康栄養学類の学生チームによる研究が始まっており、8月21日(月)には関係者による試作試食会&打合せ会を予定しております。

つきましては、是非本プロジェクトの趣旨をご理解いただき、学生の活動の様子など、取材報道頂きたいようお願い申し上げます。

なお、プロジェクト名は現在学生が検討しており、21日に決定予定のため、それまで(仮)としています。



### ■キラキラ！いちごプロジェクト(仮)

学生：健康栄養学類4年生 3名

担当：教員：木村ふみ子

内容：廃棄いちごの削減のための提案

予定：試作品試食&打ち合わせ

8月21日(月) 13:00から

尚綱学院大学にて実施



<本件に関する取材問い合わせ先>

尚綱学院大学 広報室(教育研究支援課)

室長 佐々木 真也

TEL: 022-381-3502 Email: [ksien@shokei.ac.jp](mailto:ksien@shokei.ac.jp)